
横浜市訪問介護連絡協議会 令和 4 年度 第 1 回幹事会 

場所 Zoom ミーティング（Web 会議） 

日時 令和 4 年 6 月 21 日（水）18：30～19：35 

議題 

 

1. 横浜市健康福祉局高齢在宅支援課よりご挨拶 

2. 新役員挨拶 

3. 令和 4 年度 幹事自己紹介 

4. 総会の報告（細川） 

5.開催日の検討 

6.委員会毎に分かれて顔合わせ 

出席者 

（順不同敬称略） 

＜役員＞正木・本間・細川・芳原・齊藤・北村・水梨・佐藤・木俣・笠原・花摘・田中 

（欠席）鈴木 

＜各区代表・幹事＞（事業所名略）金沢区：山内 栄区：知花 港北区：菅原 都筑区：島田 戸

塚区：奥村 港南区：北村 南区：渡邊 青葉区：佐藤 緑区：齊藤 鶴見区：本間 神奈川区：

木俣 

欠席区：西区、中区、泉区、保土ケ谷区、瀬谷区 

 

 1. 横浜市健康福祉局高齢在宅支援課よりご挨拶 横浜市健康福祉局：水野課長・阪柳係長 

 

新型コロナウイルス感染症の最中での活動ありがとうございます。お陰様でコロナ禍でも 

高齢者の方々が安心して自宅にて生活を送ることができとても感謝しております。 

横浜市が推進している地域ケアシステムの中で訪問介護は大変重要な位置づけ。今後も 

ホームヘルパーの人材確保、質の向上、離職防止、魅力の発信に連携し取り組みたい。 

本年度も横浜市訪問介護の「資格取得支援事業」として職員の資格取得への助成を継続して 

いるので周知願います。 

  第八期高齢者保健福祉計画、介護保険事業計画、認知症施策推進計画の中で訪問介護は 

重要な位置づけ。今後も訪問介護の推進に力を入れていきます。 

 

報告：初任者研修受講者（横浜市内） 228 名（5 月末） 

 

正木代表挨拶：横浜市中区 ふじケア ヘルパーステーション横浜 

 事務局 1 年、会計 3 年担当。一生懸命務めめさせて貰います。現在私自身、身内の介護をして 

おり、訪問介護サービスを利用しています。仕事との両立には、ホームヘルパーの存在は 

必要不可欠だと改めて感じています。コロナ禍で活動に関しても制限ばかりで大変でしょうが、

この任期 1 年で持続可能なサポート体制を作っていきたいと思いますので宜しくお願い 

致します。 

 

2. 新役員挨拶 

 

副代表：細川佳宏旭区 しあわせ介護 

 7 年継続し副代表。横浜市への様々な意見書の提出、協議し抗原検査キット配布等、実現して 

きました。今後も会の皆様の要望を吸上げ横浜市と協議し活動しやすい環境作りを目指して 

いきます。また今年も様々な研修を企画していきますので今後とも宜しくお願い致します。 



 

副代表：本間忠志 鶴見区 駒岡介護ステーション 

 副代表は初めて。役員、幹事様の皆様のご協力何卒宜しくお願い致します。 

広報副委員長：笠原英代 南区 訪問介護ステーションしあわせの花束 

 前広報委員長。副委員長として花摘委員長をサポートしていきます。会の皆さんの為に良い 

情報を集めフィードバックしていきますので宜しくお願いします。 

研修員長：齊藤博美 緑区 みずたま介護ステーション十日市場 

 前多職種連携委員長。本年度は研修を web 開催か面前研修かを状況を鑑み慎重に検討し計画 

実施していきたい。今年度も 11 月開催を予定しています。身体介護のヘルパーさんに 

「身体への負担を減らせられる技術」の研修に取り組みたい。 

研修副委員長：木俣一香 神奈川区 心笑 

 前広報委員会。委員長のサポートに注力してまいりますので宜しくお願いします。 

多職種連携委員長：鈴木公子 南区 横浜市福祉サービス協会 南介護事業所 

 本日欠席の代理挨拶：渡邊（セントケア横浜）何かお手伝いあればご協力しますので宜しく 

お願いします。 

多職種連携副委員長：北村仁 港南区 居宅サービス事業所 花舞・さかえ 

 前研修委員会副委員長。できるだけお手伝いさせて頂きますので宜しくお願いします。 

広報委員長：花摘綾太 神奈川区 横浜市福祉サービス協会 神奈川介護事業所 

 前広報委員会副委員長。皆さんのお役に立てるよう頑張っていきますので宜しくお願い致 

します。 

会計：水梨稔之 中区 ふじケア ヘルパーステーション横浜 

 前事務局。現在は不動産仲介部門の担当。高齢者向けの不動産、住宅関係でお困りの方へのサポ

ートをしています。もともと経理をしていましたので正確な会計業務を遂行していきますので宜

しくお願いします。 

会計監査：岩本貴子 中区 東電さわやかケア馬車道 

 本日欠席 

事務局：芳原悦子 磯子区 みのりサポート 

 前研修委員長。不慣れな点がありますが一生懸命取り組んで参ります。宜しくお願い致します。 

事務局：田中雅明 中区 愛を繋ぐヘルパーステーション 

 新任。縁の下の力持ちとして、会の皆様のサポートをしていきたいので宜しくお願いします。 

相談役：佐藤永弘 鶴見区 ひかりケアサービス 

 前代表。4 年間代表をしていた。今期は相談役として研修、多職種、広報と影ながらサポート 

させて頂きます。 

 

 

3. 令和 4 年度 幹事自己紹介 

 

港北区：菅原  

今年も引き継き、担当していきますので宜しくお願いします。明後日総会。 

戸塚区：奥村 ケアサービス春  

今年も宜しくお願い致します。 

栄区 ：知花 あっとほーむケア訪問介護 



昨年引き続き代表です。皆様の力になれればと思います。宜しくお願いします。 

都筑区：嶋田副代表 ケアセンター陽だまり 

青柳代表の代理での出席です。宜しくお願いします。 

青葉区：佐藤 緑の郷   

代表は医師会訪問介護 大図由里子。青葉区内医師会の連携勉強会と開催日に被ることが多く 

幹事が減少。現在活動できる幹事人数が 3 名です。今年度は幹事と協力し出来る限り連絡協議 

会に参加し、情報を発信していきたいと思います。  

金沢区：山内副代表 横浜市福祉サービス協会 金沢介護事業所 

 代表は道村（ツクイ） 今後も代表の代わりに参加しますので宜しくお願い致します。 

 

4. 総会の報告（細川副代表） 

 

書面決議により議案は全て可決。 

「介護職員処遇改善支援補助金と BPC 策定について：小濱道博氏」の講演を実施した。 

参加者 48 名参加 アンケート結果 37 件 

※研修資料に関しては再配布も可能ですので協議会へ連絡ください。 

 

正木代表： 

BCP 策定は非常に困難であるが、協議会の会員同士で連携できるような BCP の取り組み 

をし、会員で使えるような一つ BCP を作り上げていきたい。 

 

5.開催日の検討（正木代表） 

 

夜間の開催が負担ではないでしょうか。ランチミーティングなどの日中開催も検討したい

（ZOOM 参加も含め）。ぜひ皆様のご意見を頂きたい。 

幹事会の皆様にアンケートをとって検討 

 

各委員会からの報告 

 

広報委員会：笠原副委員長 

ブログの更新をしたい。次回のブログ作成を依頼したい。 

現在までの寄稿は港南区（相原）、都筑区（佐藤）磯子区（澤田）中区（正木） 

南区（笠原・花摘）旭区（新井）鶴見区（本間）都筑区（青柳）緑区（齊藤）港南区（北村） 

旭区（細川）中区（岩本）戸塚区（奥村）栄区（知花）瀬谷区（永原）神奈川区（木俣） 

港北区（菅原）栄区（福西） 

 

今回は金沢区の山内さんへ依頼 

 

多職種連携委員：北村副委員長 

三団体会議(訪問看護協会、ケアマネージャー、訪問介護)への参加 

出席：鈴木委員長 北村副委員長 佐藤相談役 参加 

 現場でも困難事例を挙げ会議で検討 検討内容を委員会で解決策を検討共有する 



 

 

研修委員会：齊藤委員長 

現場で負担をかけない介護技術を題材に取り組みたい 

評判の良い研修で 

ウイリング「重さが消える介護技術」 YouTube でも閲覧できる 

 浦舟ホーム「元気な体にもどす介護の基本（目から鱗の介護術）」 

等を参照し検討 

 

6.委員会毎に分かれて顔合わせ 

 Zoom グループに分かれ個別で実施 

 

配布先 上記出席者および欠席者 

 


